

防犯カメラの設置

東地域まちづくり協議会 会長 大嶋 充

東地域まちづくり協議会では、「東地域まちづくり計画書」に基づいてそれぞれの活動を展開しています。9月11日(水)、本協議会役員4名が、東地域の学び舎である「新町保育園」、「ひみ中央こども舎」、「比美乃江小学校」、「北部中学校」の4か所に防犯カメラを設置していただくよう、添付資料とプレゼンテーションを行い「おらっちや創生事業補助金」を申請いたしました。

まちづくり協議会の今後の活動

東地域まちづくり協議会では、本年度、総会をはじめ、事業計画に沿って、「夏季ふれあいラジオ体操」、「親子でひみ万葉めぐり・魚の革でしおりづくり」を実施してきました。

また、今後の予定として、10月20日(日)を、「東地域さわやかクリーンサンデー」とし、11月には、一人暮らしの方々に「火災報知器の点検とストーブの給油の仕方」についての訪問活動が計画されています。

「東地域さわやかクリーンサンデー」について

初めての試みとして、次のような提案をさせていただきたいと思えます。この活動は、どこかに集まって一斉に実施するというのではなく、一人ひとりが身近な生活の中で、自分ができるところをまいましよう、というものです。例えば、次のようなことが考えられるのではないのでしょうか。



○家のごみを拾ったり、散歩で利用する道路のごみを、一個でも二個でも拾う。

○家族はもちろん、ふだんはあまり行っていない近所の人にあいさつを行うなど、自分の意識をちょっと変えることにより、自分はもちろん、相手の人も心がさわやかになるようなことをみんなで実施したらいかがでしょうか。

◇手足でまちを少しでもきれいに!

◇くちびるでより多くの人とコミュニケーションを!

だれもが住み慣れた東地域で、安心して生きがいをもって生活ができる地域づくりこそ、まちづくり協議会の最も大切にされなければならないことであると考えます。「東地域さわやかサンデー」はその一歩と言えます。



この「いつでも」「どこでも」「だれにでも」できる活動に、一人でも多く参加して下さるようお願いいたします。そして、将来的には、このような活動が定着し、当たり前のようになれば、よりすばらしい地域になるのではないのでしょうか。もちろん、この活動は決して強制するものではなく、あくまでもできる範囲で自由に行ってください、というものです。

「暖房器具の取り扱い方」について

もうすぐ厳しい冬を迎えます。昨年、本市において、火災による悲惨な事故が起きました。そこで、一人で暮らしておられる高齢者のお宅を訪ねて、暖房器具の正しい取り扱い方についてお伝えしたいと思っています。特に、石油ストーブの給油の仕方についてお伝えする予定にしております。

まちづくり協議会の事務局員の紹介

この度、今町在住の矢田部さとみ様が東地域まちづくり協議会の主に事務的な事柄について、手伝ってくださることになりました。宜しくお願ひします。